

Ce WE se jouaient les Championnats de France Intercomités.

L'équipe du Comité du Doubs y était représentée avec dans ses rangs trois joueurs du CAP: Lucas MICHEL, Kilian MASSON, et Thomas DAVID (la mascotte CARAMBAR du jour).

Le tournoi commence par une belle surprise de l'équipe de Savoie qui gagne ses deux premiers matchs.

Pour le Comité du Doubs, l'objectif devient simple: il faut gagner les deux premières rencontres pour se qualifier pour la finale. Le stress s'installe dans les rangs.....

Le premier match contre la Côte d'Or est gagné sans trop de difficultés ce qui permet aux Doubistes de prendre confiance. Ils enchaînent avec un match contre le Haut Rhin. La rencontre est très serrée mais avec le soutien de supporters en pleine forme, le Comité du Doubs en sort vainqueur avec 4 longueurs d'avance.

Le dernier match face à la Savoie ne commence pas très bien: les Doubistes ont du mal à marquer (tirs sur le gardien, sur la transversale,...) et se retrouvent avec un score de moins 3 à la mi-temps. En deuxième période, malgré de beaux arrêts du gardiens, l'équipe du Comité du Doubs n'arrive pas à remonter au score et perd le match de 3 buts.

Les joueurs sont très déçus mais ont des souvenirs plein la tête. Cette équipe très soudée finira l'après-midi au bord de l'eau avec notamment une petite baignade forcée pour les entraîneurs.

Pour certains l'aventure ne s'arrête pas là puisqu'ils sont en stage de ligue cette semaine pour continuer ce qu'ils ont commencé avec le comité du Doubs.